
 
 
 

 

 

RAPPORT DE L’ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE DE LA BSO TENUE LE  

14 AVRIL 2016 DANS LES LOCAUX DE L’ANPEB 
 

 

 

 

Membres Présents : Le président de la BSO, Monsieur Bacquelaine, 

 Le président d’honneur, Monsieur Jean Solé 

 Petrus Néon, représenté par Monsieur Hanquet, 

 Belgium Led, représenté par Monsieur Rossenfosse, 

 Néon Design, représenté par Monsieur David Beeckman, 

Kambel, représenté par Monsieur Van den Bergh,  

Vink, représenté par Monsieur Meert, 

BIS, représenté par Monsieur Mahy 

Kalisign, représenté par Monsieur Toulemonde, 

Vivalyte, représenté par Messieurs Lei et Sedlak, 

Sveras, représenté par Monsieur Verbeek, 

FZ Néon, représenté par Monsieur Restrebada 

Saycom, représenté par Monsieur Pierens, 

 Le secrétaire de la BSO, Monsieur Jean-Pierre Meganck 

 

 

Se sont excusés : Publipaul 

  

 

 
 

 

Monsieur Jean Pierre Meganck est désigné secrétaire de cette Assemblée Générale. 

 

  



 
 
 

 

 

1. Résume des activités de la BSO en 2015, par le président 

 

Monsieur Roland Bacquelaine nous rappelle les principaux sujets traités en 2015 : 

 

Réunions avec le chef de cabinet de Willy Borsu, ministre des classes moyennes, des PME et 

des indépendants, réunions au cours desquelles nous avons pu lui faire part des principaux 

problèmes liés à notre profession. 

 

Nouvelles interpellations de l’Echevin de l’urbanisme de la ville de Bruxelles à propos des 

animations de la publicité Coca-Cola place de Brouckère et plus tard à propos de l’écran 

animé proposant diverses publicités installées par Clear Chanel sur le bâtiment de la cité 

administrative. 

 

Réunions au SPF Economie concernant le renouvellement de notre agréation professionnelle. 

 

Diverses modifications de nos statuts réduisant à 3 le nombre de nos administrateurs et 

créant un Conseil des commissaires avec son propre règlement. 

 

Comme chaque année, nous avons analysé les chiffres de notre profession auprès de nos 

membres et également des non-membres. 

 

Participation aux réunions de l’ESF ou nous sommes représentés par David Beeckman qui 

nous en donne le compte rendu. 

 

Nous avons également attiré l’attention de nos membres sur des points précis de la 

législation concernant divers problèmes rencontrés par un ou plusieurs de nos membres. 

 

A l’initiative de l’un de nos membres nous avons, avec l’aide d’Eloya, lancé une enquête auprès 

de la profession pour en connaitre sa perception de nos activités et ses attentes 

éventuelles sur des sujets nos encore traités. 

 

  



 
 
 

 

Nous avons également lancé le projet d’intégration des lettreurs dans notre association. 

 

Enfin nous avons dû déplorer le départ de notre ancien président et trésorier Mr Louis 

Cuypers qui a décidé de partir profiter de sa pension au soleil. 

 

Le président profite de cet instant pour remercier encore tous nos membres et 

spécialement notre secrétaire Jean Pierre Meganck. 

 

 

2. Rapport financier de l’année 2015 et budget 2016, par le trésorier 
 

Le trésorier nous présente une trésorerie avec solde positif de € 8.760,52 pour 2015.  

 

Ci-dessous nous vous joignons les soldes des banques à la fin de l’année et les mouvements 

de caisse par rubrique.  

 
Soldes bancaires

ING € 6 221,37

ING (Livret Vert) € 42 985,10

€ 49 206,47  
 

Frais présidence € 3 600,00 Cotisations € 16 234,00

Sécretariat € 3 706,20 Rentrée par avocats € 3 098,59

Frais AG + réunion mensuelles € 1 137,40 Droits EQN à l'ESF (50%) € 2 500,00

Frais avocat + huissier € 1 196,29 Intérets Livret Vert (ING) € 114,68

Frais secrétariat € 205,26 Publicité site web € 300,00

Frais Internet € 596,53 Divers € 30,00

Cotisation ESF € 1 400,00

Cotisation ELOYA € 0,00

Déplacements ESF € 1 500,00

Frais bancaires € 175,07

Total € 13 516,75 Total € 22 277,27

DEPENSES ENTREES

Solde positif = € 8.760,52  
 



 
 
 

 

 

Le budget pour l’année 2016 est présenté avec un solde positif de € 3.307,39 : 

 

Présidence € 3 600,00 Cotisations € 17 304,00

Secrétariat € 3 750,00 Intérets Livret Vert (ING) € 20,00

Frais secrétariat € 205,26

Cotisations ELOYA € 1 589,75

Cotisations ESF € 1 400,00

Déplacements ESF € 1 500,00

Frais réunions AG + mensuelle € 1 200,00

Frais bancaires € 175,07

Frais Internet € 596,53

Total € 14 016,61 Total € 17 324,00

DEPENSES ENTREES

Solde Positif = € 3.307,39  
 

 

3. Rapport par les vérificateurs sur le contrôle des avoirs et la tenue des comptes de la 

BSO 

 

Les comptes avaient préalablement été vérifiés et validés par les Messieurs David 

Beeckman et Stanislaus Verbeeck. Monsieur David Beeckman confirme leur approbation à 

l’Assemblée Générale. 

Décharge et quitus sont donnés au conseil d’administration sans remarque. 

 

 

4. Désignation de deux commissaires aux comptes pour l’année en cours 

 

Monsieur Stanislaus Verbeeck et Monsieur David Beeckman ont été reconduits comme 

commissaires afin de vérifier l’exactitude des livres et écritures de l’année 2016 pour la 

prochaine Assemblée Générale Annuelle de 2017.  

 



 
 
 

 

 

 

5. Vote intermédiaire sur la candidature de Commissaires supplémentaires 

 

Nous avions reçu de Monsieur Mahy sa candidature au poste de Commissaire. 

Monsieur Mahy a été élu à l’unanimité des voix comme Commissaire. 

 

 

6. Intégration des lettreurs : le pour et le contre ? 

 

Après introduction et éclaircissement par notre président, il a ouvert le débat sur le sujet 

en question. 

 

Nous avions noté surtout des réponses et réactions positives.  

 

L’assemblée Générale a donc demandé aux Conseils d’Administration et des Commissaires de 

se pencher sur ce point et de proposer une manière d’intégrer les lettreurs dans notre 

organisation. 

 

 

7. Présentation de nouveaux produits par des membres-fournisseurs 

 

Les fournisseurs Vink, Kalisign, Vivalyte et Sveras ont présenté leurs tous nouveaux 

produits et services à nos membres fabricants présents. 

 

Ce point d’agenda qui clôture chaque année notre Assemblée Générale Annuelle est 

particulièrement apprécié par les membres présents. 

 

 

 

 

  



 
 
 

 

 

Note : Après cette Assemblée Générale Annuelle, la majeure partie des personnes présentes se 

sont réunie au Restaurant « De Smidse » à Dilbeek. Pendant un repas succulent (partiellement à 

charge des participants) les membres et leurs fournisseurs ont pu faire plus ample 

connaissance d’une manière décontractée et agréable. Cela prouve une fois de plus que des 

fabricants d’enseignes lumineuses, même en restant mutuellement concurrents dans la vie 

professionnelle, peuvent converser et même négocier d’une manière professionnelle et avec un 

grand respect réciproque. C’était un évènement dont on se souviendra et une expérience encore 

à renouveler ! 

 

 

 

 

 

Jean-Pierre Meganck 

Secrétaire 

 

 
Visitez régulièrement notre site web sur : www.belgian-sign.org  

Les membres BSO qui se sont connectés, y trouvent une masse d'informations ! 

 
 

http://www.belgian-sign.org/

